



## Siapkan Grisela Bagi Lansia

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Pemerintah Kota Yogyakarta akan membentuk griya sejahtera lanjut usia (Grisela). Layanan Grisela sebagai salah satu upaya Yogya menuju kota ramah lanjut usia (lansia) karena jumlah lansia cenderung meningkat.

"Target kami membentuk griya sejahtera lansia untuk memberikan layanan kesehatan dan sosial yang terintegrasi kepada lansia," kata Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Kota Yogyakarta, Agus Sudrajat, Minggu (20/10).

Agus menyatakan, Grisela rencananya memadukan layanan rumah sehat lansia (Rusela) dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) rumah pelayanan sosial lansia Budi Dharma. Kedua layanan kesehatan dan sosial bagi lansia tersebut akan diintegrasikan dalam Grisela. Rencananya Grisela menampati area UPT rumah pelayanan sosial lansia Budi Dharma di Ponggalan Giwangan Umbulharjo.

Keberadaan layanan Grisela itu mempertimbangkan kondisi para lansia. Dia menyebutkan berdasarkan hasil survei yakni 37 persen warga lansia membutuhkan layanan kesehatan dan 32 persen mengalami masalah sosial. Dinsos Kota Yogyakarta telah memetakan penduduk lansia produktif ada sekitar 60.000 orang dan lansia nonproduktif miskin sekitar 5.000 orang.

"Kondisi lansia beda-beda. Ada yang masih produktif beraktivitas. Tapi ada juga lansia

yang sudah tidak berdaya secara fisik dan miskin. Makanya ini perlu menjadi perhatian agar para lansia tidak jadi beban," jelasnya.

Untuk layanan UPT rumah pelayanan sosial lansia Budi Dharma sudah berada di bawah Dinsos Kota Yogyakarta. Sedangkan layanan rusela di Sorosutan Umbulharjo selama ini berada di bawah kewenangan Dinas Kesehatan setempat. Pihaknya mengatakan sudah berkoordinasi dengan instansi terkait untuk layanan Grisela.

Dia menuturkan, kini juga sudah mulai dilakukan gerakan sapa lansia di masyarakat yang melibatkan relawan di 8 kecamatan inklusif. "Kegiatannya kunjungan lapangan ke lansia-lansia. Ternyata disambut positif, sehingga akan dilanjutkan. Ini tentu menjadi pesan ke masyarakat bahwa relawan saja mau *ngopeni* eyang-eyang, sehingga keluarga para lansia diharapkan bisa *ngopeni* juga," terang Agus.

Gerakan sapa lansia itu adalah bagian dari gerakan sayang lansia. Ditambahkan program untuk mendorong lansia produktif juga akan dilakukan. Salah satunya lewat pelatihan mendongeng yang akan diarahkan ke TK dan pendidikan usia dini.

"Menurunkan nilai, melatih integritas dan *unggah-ungguh* bisa didongengkan ke anak. Ini mendorong lansia produktif sebagai ruang aktualisasi diri bukan eksploitasi," ucapnya.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005